

martes 18 de febrero de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna mejora los equipamientos de cuatro aparcamientos públicos

La actuación contempla la instalación de luminarias que mejoran la seguridad y eficiencia energética de estos puntos de estacionamiento



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de las concejalías de Servicios Municipales y Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, sigue avanzando en la mejora de las instalaciones y del alumbrado público en zonas de aparcamiento situadas en diferentes puntos del municipio, con actuaciones que mejoran las instalaciones y que refuerzan la seguridad y la eficiencia energética.

En el nuevo aparcamiento de Bajamar, situado junto a la urbanización Lagunamar, se está procediendo a la instalación de 11 nuevos proyectores LED, mientras que, en el también recién inaugurado aparcamiento ubicado en el camino de La Villa, en la zona de El Coromoto, se instalarán tres puntos de luz LED.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, señaló que “todas estas intervenciones se desarrollan en un entorno sujeto a la Ley del Cielo, normativa aplicada en el archipiélago canario para la preservación del cielo nocturno. Por ello, las luminarias empleadas en todas estas actuaciones, que se encuentran en zona afectada, cuentan con el aval del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) y utilizan tecnología PC-Ámbar, una iluminación específicamente diseñada para reducir la contaminación lumínica y mejorar la eficiencia energética”.

Por su parte, el concejal de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad, Ángel Chinaa, avanzó que “este plan de actuaciones se llevará a otros espacios de estacionamiento recién inaugurados, como es el próximo al camino La Rúa o el de la avenida de La Libertad, donde también se está trabajando para habilitar puntos de recarga para vehículos eléctricos e híbridos”. Además, en el caso de Bajamar y La Rúa se ha procedido al desbroce y la implantación de nuevas zonas verdes en la zona, incluyendo un sistema de regadío propio.

Estas actuaciones refuerzan el compromiso del Ayuntamiento de La Laguna con la mejora continua del alumbrado público, atendiendo a las necesidades de los distintos barrios y pueblos del municipio, garantizando espacios más seguros, eficientes y sostenibles para la ciudadanía.

